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CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 016-2015 
 
 
 
 
 
 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, , Judith Hernández, Carolina Mendoza, 
Julio Galicia, Abel Romero, Yamilet Segovia, Lulú Silva, José Gregorio Contreras, 
Xiomara Nelo, Asia López,  Luis  Rivera y Beatriz Marcano de Leal. 

 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da 
lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
Ausencia justificada Prof. Adelina Colmenares, Iván Guevara y María E. Giraldo. 

1. Consideración  de la agenda del día. 
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada  

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
 
Rector: Con respecto a los terrenos de Tarabana, se reunió con el General Zamora de la 
XIV Brigada, jueces y otras personas para tratar la invasión. Cree que se está avanzando y 
que en un mes pudiera darse una solución. 
Vicerrectora Académica: Se conoció que las unidades territoriales, (al parecer  organismo 
paralelo al CNU) se reúnen todos los martes y en ese momento se enteró de su existencia. 
No existe información de su legalidad como instancia ministerial. 
Se refirió a la gran desmotivación que hay entre el personal docente, especialmente los 
instructores cuyos sueldos están por debajo del sueldo mínimo. 
Informa que el lunes  18 y martes 19 de este mes, el  Ministerio anuncia  plan “cayapa”, 
consistente en asignación de pintura, bombillos de los salones, pasillos, baños e 
impermeabilización de techos. Solicitan enviar el monto y los precios, posteriormente rendir 
cuentas.  
Vicerrector  Administrativo: Asistió a núcleo, donde se trató el tema administrativo de las 
universidades, el cual es muy similar a la UCLA. 
Pasó un informe de las insuficiencias en febrero, pero motivado a  la inflación, cuando se 
reciban éstas, serán insuficientes.  
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Tiene problemas con el incremento del sueldo mínimo y el ticket de alimentación,  porque 
aun no han llegado los recursos. 
Transporte UCLA, no tiene recursos para junio y los transportistas están solicitando el  
aumento para ese mes. Hubo protestas el martes, por problemas de ruta para estudiantes de 
Agronomía. Sugieren, cuando falla una ruta, considerar las evaluaciones  de estudiantes. 
El Ministro solicita informe sobre la situación de los comedores, transporte y laboratorios, de 
química y biología, pero no del resto de las instancias de la universidad, considera que las 
unidades territoriales son para mantener comunicación entre las universidades de una región 
y tres ministerios: Educación Universitaria y Ciencia y Tecnología.  
Informa que no hay recursos para sueldos no bono vacacional en agosto. 
El ajuste de primas va como punto para el próximo Consejo Universitario. 
El Decano,  se reunió con el profesor Homero Sáenz Director del CDCHT y se propone 
divulgar entre los investigadores  la reforma del reglamento para enterar recursos PEILA. 
Informó sobre los aumentos de becas, y reunidos con el licenciado José G. Firvida se 
conoció que los montos oficiales en bolívares son los siguientes: Becas de Bs.1.500,00 
aumentó un 30% 2.000,00; Ayudantías de Bs.1.800,00 aumentó a 2.500,00 y Preparaduria 
de Bs. 2.250,00 aumentó a 3.000,00. 
En el punto modificación por incremento presupuestario, referido al consumo de papel, 
explicó la propuesta del profesor Iván Guevara, de un “Formato de Asistencia Semanal” en 
uno solo para contribuir al  ahorro del papel. 
 La Decano de Ciencia  solicitó el punto referido al aumento de primas, pero no se discutió. 
Realmente lo que debe haber es una  homologación de las primas existentes.  
Secretario General: Expuso sobre el procedimiento de asignación del CNU, porque para 
asignar a las universidades debe aceptar los estudiantes por  condición socioeconómica, 
territorial e índice académico. 
Informa que lo llamó el represéntate  estudiantil  decepcionado con el deterioro de filtros de 
agua y los baños tapados, por personas enemigas del Decanato. 
Llegaron dos reflectores para el pasillo del edificio los militares al de posgrado, el problema 
es cómo ejecutar el gasto,  porque aun  postgrado teniendo el dinero no pueden contratar 
para que los instalen  
Informa sobre correspondencia de grupos de estudiantes solicitando elecciones del centro 
de estudiantes a los cuales hay que responderles que en virtud de que en estos momentos 
el C.U,  solicitó designar el profesor asesor por decanatos para las elecciones del FCU. Hay 
que esperar para que no colidan y posteriormente se les hará la convocatoria mediante 
comunicado a que inicien el proceso electoral del centro de estudiantes. 

 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores de 
Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
:. 
Directora del Programa de Administración: En primer lugar informa que desde la 
cátedra Orientación Laboral, se realizaron actividades interesantes, bajo la coordinación 
del  profesor  Viviano Salas, quien organizó el segundo Simposio en el auditorio.  
La reunión planificada con los coordinadores de Extensión, Fomento e Investigación, fue 
todo un éxito. Se contó con la asistencia masiva de los profesores por cada 
departamentos, los felicita en nombre de los Directores de Programa por tan interesante 
actividad y se sienten muy  complacidos por ello. 
La comisión académica conto con la presencia y estuvo centrada  en la información de la 
profesora Deborah Velásquez, quien trató todo lo relacionado con los contratados, y dijo 
primero: No está planteado ningún paro, hay que esperar el 15/05 y segundo: Por 
unanimidad se propone solicitar el 50 %  como adelanto de sueldo  para después 
continuar la discusión y un bono de contingencia de Bs.  500.000. 
En el decanato respecto al proceso de evaluación hay poca asistencia. Esgrimen 
sensaciones de miedo,  riesgo con los robos de laptops etc. Además aunado a los 
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salones  sin aire acondicionado, la verdad el calor agobia. 
Directora del Programa de Economía: Felicita la iniciativa del Simposio desarrollado 
por el Departamento de Administración, coordinado por el profesor Viviano Salas. 
Igualmente se siente muy complacida y felicita los organizadores de las próximas 
Jornadas de Contadores Públicos, Pedro Arturo Leal, un esfuerzo conjunto  del Colegio 
de Contadores, el DAC y la  UCLA,  celebra que se realicen estas actividades, de 
actualización en épocas de incertidumbre económica. 
Se está promocionando el  concurso para diseñar logo de las IV Jornadas de Economía, 
dieron plazo de una semana más. El premio es  exonera de la matricula al estudiante 
ganador y compartir con los ponentes en actividades, al finalizar las jornadas. Invita a que 
motiven e  informen a los estudiantes interesados y para ello pueden contactar al 
profesor José G. Chirinos en el Departamento  Técnicas Cuantitativas.  
Ante la crisis, del país ha observado que frecuentemente están haciendo uso del  salón 
Gudelio Delgado, para realizar actividades con temas económicos-financieros de interés, 
considera  bien positivo que  se utilice el salón para el fin para el cual fue planeado, ante 
la frustración del país es favorable pasar  a la acción de actividades positivas. Recuerda, 
que tal y como se diseñó la normativa, el profesor responsable de la actividad, debe ser 
responsables de principio a fin, de entregar  la llave, apagar  el aire, proteger los recursos 
físicos y ante la imposibilidad de reponerlos,  tenemos que cuidarlos. 
El cronograma del PEILA del CDCHT y el de las Dedicaciones Exclusivas están en la 
misma fecha, están  solapados, lo que  limita la participación de los docentes. Sugiere 
solicitar al Consejo Universitario tomar esto en consideración, a fin de que no suceda en 
próximas oportunidades.   
Director Administrativo: Con respecto al punto anterior, opina que en tiempos difíciles, 
es bueno tener la oportunidad de exponer temas  en estos escenarios y si se tiene una 
palabra de aliento, mejor. Se ha perdido el sentido de pertenencia por  los temas 
importantes en nuestras universidades, esto es producto de la discusión de esos bandos.  
Se daño el compresor del aire acondicionado del laboratorio de computación, pero  
gracias a las gestiones emprendidas, se logró ubicar un proveedor del compresor. Se 
está moviendo para resolver problemas de los aires del centro de investigación. 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 015-2015 de fecha 05-05-2015. 

DECISIÓN: aprobada.  

6. Solicitud de aval del informe de avance emitido por la Prof. Laura Sarabia, Coordinadora 

de la Comisión revisora del proyecto de la carrera LSSE. 

 
DECISIÓN: Aprobado el aval. 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Asia López Jefe del 

Departamento de Estudios Básicos del DAC., referida a: Presentación del trabajo de 

ascenso del Prof. Iván Sosa titulado: “Diagnostico de la atención integral de los Atletas 

de alto Rendimiento de la UCLA”, para optar a la categoría de Profesor Asociado.  

 

. Jurado Principal: Domingo Caliccho, Miguel Assal e Iván Guevara. 

  Jurado Suplente: Francisco Martos, Francisco Carrasco y Claudio Leothau 

 
 
DECISIÓN: Aprobado el jurado. 
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8. Designación del Profesor Asesor como representante de este Decanato ante el Consejo 
Universitario para la elección de la FCU. 
 
Decano propone al profesor Miguel Assal. 

 

DECISIÓN: Aprobado. 

9. Designación de la  Comisión Evaluadora para las Dedicaciones Exclusivas año 
2015. 

 
Se inicia el 14/05 y culmina 26/06. 
 
 
 
 Se designan a las siguiente profesores para que conformen la comisión: Rossella 
Marchiori , María Elena Herrera y Solanlly Sánchez como Coordinadora 

 
 
      DECISIÓN: Aprobada la comisión designada.  
 
 
 
 

 
10. Varios: Asia López: Con respecto a la inquietud de los alumnos si hay clase mañana, 

se les responde que no hay suspensión de clases sólo suspensión de actividades en la 
mañana. 

    Abel romero. Opina que los jefes de departamentos  estamos llamados a  hablar con los 
profesores adscritos a cada departamento, para que asistan a las asambleas, hay que 
hacer presencia, ya que  estamos sentados en la mesa de negociación, y no conviene 
hacer protestas y una vía es asistir y manifestarse. Hoy lo reseñan todos los medios por 
lo tanto hay que hacer presencia. 

    Lulú Silva: Se refirió a los comentarios de profesores quienes habían  planificado sus 
evaluaciones para el día viernes, cuando hubo suspensión de las actividades académicas 
y por ende de  las evaluaciones, debido a la asamblea. Éstas tampoco se pudieron 
aplicar la siguiente semana,  por cuanto el viernes cayo 1° de mayo.  

    Carolina Mendoza: Opina que si debemos asistir a las asambleas e invitar a los 
profesores, porque hay que evitar que un grupo proponga y gane el paro indefinido. 

    José Gregorio Contreras: Informa que lamentablemente se murió la madre de la profesora 
Yonaide Sánchez. Con motivo de las evaluaciones, es una situación agobiante para los 
profesores trabajar sin equipos de aires acondicionados debido a las condiciones del  
clima. Los profesores del departamento de economía argumentan que no hay bombillos 
en las aulas y representan un peligro  contra la salud, tanto de  profesores como de  
estudiantes, sobre todo en horas de  la  tarde-noche estas aulas son inhóspitas.  

    Julio Galicia: Agradece la atención al llamado que hizo sobre el envío de incidencias a 
tiempo, es decir en  los 3 primeros días del mes, esta gratamente sorprendido, pero 
estamos trabajando bien, estamos al día con RRHH, ya se envió la información. 

    Con respecto a la convocatoria de mañana, deberíamos asistir en mayoría, que aun 
cuando no es especialista en la materia, políticamente siente que el gobierno está 
sintiendo la presión.  

    Luis Rivera: Informa que está pendiente la entregar del informe final de la Comisión de 
Reducción del Horario Nocturno, proponen aplicar una encuesta a los estudiantes. 
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